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座　長　小関　祥子
副座長　宮地　順造
委　員　塚本　俊一　加藤　淳一
　　　　山田　正和　鈴木　正義
　　　　北谷　峰二

2020年、東京オリンピック招致の決定。2027年
リニア新幹線の東京―名古屋のルート決定。中間
駅が中津川市内に設置するとの報道。未来に向け
夢を語れる目標が出来たような気がしてくる秋でし
た。
しかし、猛暑・豪雨などの極端現象が全国におこ
り、地球温暖化による異常気象であると思われます。
土岐市でも９月４日に大雨洪水警報が出されました。
目立った大きな被害もなく良かったと思います。
９月１日は、防災の日でありました。いつ起こるか分
からない大地震など災害に備えて日々 準備をする必
要を感じます。
９月議会は、平成24年度の決算審査が最重要案
件でありました。活発な議論でありましたが、議会と
して認定しました。ただ総合病院への一般会計から
の繰入金約11億円については、もっと議論が必要
であったと思われました。
議会基本条例（案）も案文ができ条例化までもう
少しです。市民に開かれた議会として活発に活動し
てまいりますので、ご意見をいただければ幸いです。
 （文責　塚本俊一）
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市議会では、市民の皆さまの生活に密
着した重要な問題が審議されています。
市役所４階の傍聴席入り口の受付で住
所・氏名・年齢を記入するだけで、どな
たでも傍聴できます。
市政のことを知っていただくためにも、
お気軽にお出かけください。

あなたも傍聴してみませんかあなたも傍聴してみませんか

土岐市議会事務局
☎０５７２－５４－１１１１
内線：３５０・３５１・３５２

土岐市議会に関するご意見・ご要望など
ありましたら、お聞かせください。

担当課から「美濃焼振興について」説明
を受けた後、「道の駅」どんぶり会館と
織部・志野を視察しました。

石川県能美市議会が
 行政視察に来ました。
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